

Albacete, meridiano de la Mancha

LA VUELTA DE PEDRÉS

Que Pedrés vuelva a los toros, todo el mundo lo sabe. Han pasado semanas desde que dimos la noticia. Pero Pedrés, que es hombre serio y cumple lo prometido, vendrá a Albacete para comunicarlo oficial y formalmente a los periodistas. Así lo anunció cuando ni siquiera había pensado en torear: "En Albacete lo diré antes que en ningún sitio". Y, en efecto, aunque la noticia se ha divulgado, Pedrés, personalmente, no ha dicho a nadie que vuelva a los ruedos. Yo diré en Albacete muy pronto.

A POR LOS 12.000 VEHICULOS

El último dato que recibimos sobre el número de vehículos matriculados en la provincia, se refiere a primeros de diciembre. Hasta esa fecha el número de matrícula al-

canzaba el 11.300. De entonces acá, más los incrementos seguros que produce cada primavera, hace suponer que en seguida tendremos doce mil vehículos en la provincia.

LA TUNA UNIVERSITARIA

Desde que la Tuna Universitaria ofreció a la Virgen de los Llanos su primer recital, se ven con frecuencia los muchachos de las escuelas universitarias ataviados con la clásica indumentaria estudiantil. La simpatía que irradia el grupo en sus manifestaciones musicales, queda bien patente; es una nota de color en la ciudad, en nuestro ambiente, que debemos agradecer a los muchachos del S. E. U., fieles a la tradición de mantener viva tan peculiar estampa española, aunque ya no haya "Casas de la Troya" ni el tenedor y la cuchara de su

distintivo sea otra cosa que un símbolo. **ESTO NO HAY QUIEN LO ENTIENDA**

Quando las medidas de estabilización y sus consecuencias económicas para el fortalecimiento financiero del país han impuesto una tónica de sobriedad en los gastos, nos dicen desde Barcelona que las ventas efectuadas allí por el comercio desde las vísperas de Nochebuena al día de Reyes han superado todos los cálculos. El movimiento comercial ha sido extraordinario. Y tampoco en Albacete anduvo la cosa mal, pues algunos establecimientos se vieron materialmente invadidos de público hasta altas horas de la noche, lo que no deja de ser desconcertante y un buen síntoma.

GUTIERREZ ALARCON

ANTENA DE MADRID Esperamos que en 1960 se popularice la televisión

En breve se distribuirán los receptores populares

MADRID. (Crónica de ARGOS especial para LA VOZ DE ALBACETE. Prohibida la reproducción).

Hasta el año 1958, la televisión parecía un sueño casi irrealizable en España. Era como una cosa lejana, sólo al alcance de los países de mayor desarrollo económico. Iban ya tres años de experimentos de la emisora de Chamartín, captada por unos cuantos receptores en un radio de 50 kilómetros. Recibió un poderoso impulso al normalizarse los programas diarios, pero su gran avance no lo dio hasta que en 1959 empezó a transmitir desde la Bola del Mundo.

Hemos asistido, pues, en el pasado año de 1959 al despertar de la televisión en España. ¿Por qué no esperar que el de 1960 sea el de su popularidad?

Ni el cine, ni la radio, ni ningún otro invento sensacional ha suscitado tan rápidamente el deseo de su disfrute general. Hoy se ven antenas de televisión no sólo en los tejados de Madrid, sino incluso en cualquier aldea perdida por la meseta central y aún más allá, porque su alcance es más extenso que la denominación de Emisora de las Dos Castillas, y porque precisamente donde tiene mayor interés es en los pueblos y en las poblaciones de provincias.

El mayor obstáculo para la plena popularización de la televisión es el económico, el coste del receptor, que viene a ser como mínimo de unas dieciséis mil pesetas. Se calcula que, para poder adquirirlo desahogadamente, los ingresos de la familia deben ser del orden de las 100.000 pesetas anuales, pero la verdad es que son muchas las que, sin contar con estos ingresos, han adquirido ya su aparato, bien echando mano a unos ahorros, bien recurriendo al crédito comercial de ventas a plazos.

Por ser la televisión un elemento no sólo de distracción, sino de cultura popular, el Gobierno convocó el concurso para la producción del receptor nacional que, sin perjuicio de la calidad, resultase a un precio bastante más bajo. Adjudicada la fabricación a ocho empresas españolas, parece que en breve van a empezar las entregas de los aparatos, según las normas oficiales de distribución de los mismos, reparto que no ha podido hacerse antes por faltar algunos elementos que aún no se producen en España y cuyas dificultades de importación ya han sido superadas.

«Cristóbal Colón descubre América»

La última obra de Dali ha llegado a Nueva York para ser exhibida

NUEVA YORK, 9.—La última gran obra del pintor español Salvador Dalí, titulada «Cristóbal Colón descubre América», ha llegado a esta ciudad procedente de España, para ser exhibida el próximo martes a críticos y aficionados de arte.—Efe.

El hombre más gordo del Perú, pesa 208 kilos

Antes de pesarse para un concurso, se comió una pierna de cordero, varios pollos, arroz, pan y frutas

LIMA, 9.—Doscientos ocho kilos pesa Damasco Montenegro, de 40 años de edad, considerado como el hombre más grueso del Perú.

Damasco Montenegro tomó parte, recientemente, en un concurso de televisión, en el que también participaron los hombres más gruesos del país. Los finalistas, con Damasco, fueron dos. Los tres hicieron honores a una succulenta comida antes de pesarse. Consumieron cada uno una pierna de cordero, varios pollos, arroz, pan y frutas.—Efe.

VIDES AMERICANAS ARBOLES FRUTALES FORESTALES Y DE ADORNO

Planteles para la formación de viveros. Solicite catálogo gratuito VIVEROS PROVEDO LOGROÑO

Elixir Estomacal

SAIZ DE CARLOS

Alivia el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y tuerca del estómago; tonifica y ayuda a las digestiones.

VENTA EN FARMACIAS

censo sanitario n.º 241

Murcia
NUEVA DELEGACION DE LA GRAN CADENA DE

GALLETAS ARTIACH

A su extensa red de Delegaciones Comerciales, GALLETAS ARTIACH añade ahora la de Murcia. De esta forma, Artiach ofrece la seguridad de un rápido servicio, para comodidad de sus clientes y amigos consumidores de las provincias de Murcia, Albacete y Alicante.

Puerta Orihuela, n.º 1
TELEFONO N.º 2437

GALLETAS ARTIACH

TXAPILBONO

D.E.S.T.E.

Su problema de transporte

¿Es de velocidad?
¿Es de kilometraje?

Le aconsejamos la nueva cubierta

TRANSPORT B-213

diseñada precisamente pensando en las exigencias de los modernos vehículos de transporte

¿DÓNDE ESTÁ EL VELOCIMETRO?

¿NO VENDÍ UNO LO NECESITABA!

¿CÓMO SABES A LA VELOCIDAD QUE VAS?

¡PUES A 30 KM POR HORA VIBRAN LOS GUARDALODOS!

Punto Blanco CALZETIN PERFECTO PLAN PLAN

¡YA LO VIBRAMOS NOSOTROS!

¡A 45 VIBRAN LAS PUERTAS Y EL RADIADOR!

EDITORS PRESS SERVICE, INC. - NUEVA YORK

Distribuidor oficial:

Las Cataratas

Tinto, 9 Teléfono 2844
ALBACETE
AGENCIA

Firestone



deportes



3-1

El Albacete obtuvo en Callosa su cuarta victoria en campo forastero

El triunfo de ayer en «El Palmeral» fue obra de la formidable moral que posee el conjunto albacetense

Eduardo, Esparcia y Muñoz marcaron los goles del Albacete y Ferrándiz, el del Callosa

Y todos pensaron igual: "dentro de quince días hay que hacer lo mismo en Crevillente".

UNA VICTORIA CON IMPACTO

El triunfo de ayer del Albacete causó una grata impresión en los aficionados albacetenses. En Callosa es difícil ganar en cualquier circunstancia. Había que der de si

puestas en la clasificación del equipo. Anoche, en todas las conversaciones, salta a relucir el éxito deportivo. Hasta las personas que viven un mundo aparte del deporte, se enteraron. Yo, personalmente, conté la impresión emocionada que me produjo la "señora Emilia". La señora Emilia es una señora



torias consecutivas en Villajoyosa, Lorca y Callosa. Se han sacado nueve puntos "positivos", a los que, restando los tres que hemos perdido en casa, dejan un balance de seis, que nos sitúa en el grupo de los más directos aspirantes a la clasificación.

Y vamos con la consideración que traíamos entre ceja y ceja. Los mejores elogios han sido siempre para los equipos que saben responder en los campos forasteros, que saben puntuar luchando con fuerza y poder contra tantos factores adversos. Eso da idea de entusiasmo, de valentía, de decisión, aunque algunas veces niegue la "clase". Ejemplo, el Crevillente, un equipo que no tiene otra cosa que entusiasmo y moral. Pues bien, el Albacete ha demostrado que sabe practicar un fútbol bonito, especialmente, a la zona de Levante, y hubieron de suspenderse cuatro encuentros del décimo grupo de Tercera División, además de algunos de categoría regional. Llovió mucho el día anterior y estaba "El Palmeral" en mal estado. Se trató de llegar a un acuerdo sobre la suspensión del partido, pero los albacetenses no se avinieron.

cuatro, con un empate en "Los Arcos", frente al Orihuela, que cuenta como otra.

Hay motivo para estar esperanzados, para esperar con confianza ese partido de Crevillente, del que tanto se habla ya. El conjunto tiene un formidable espíritu, hay solidez en todas sus líneas y si la suerte no, causa bajas en esta formación que ha demostrado ser la titular, veremos tardes brillantes de fútbol y gozaremos satisfacciones como la de ayer.

UN GRAN PARTIDO DE LOS ALBACETENSES

Ayer lucharon los albacetenses, además, en un terreno embarrado. El temporal de agua y nieve, que ha entrado en España, afectó ayer,



El Albacete cuajó un gran partido. Todos sus hombres se emplearon con todo entusiasmo y coraje, superando a un Callosa que defendía su permanencia en categoría nacional.

El miércoles pasado, el Hércules había sacado dos "positivos" y una nueva derrota supondría entrar en la zona peligrosa en la que se baten, el Villajoyosa, condenado irremisiblemente al descenso, el Águilas y el Almoradí. Su esfuerzo por evitar este tropiezo fu-

grande, pero hubo de resignarse ante el triunfo de los nuestros, logrado en buena lid, con toda justicia, con toda superioridad. Y al final así se reconoció.

La primera parte terminó con ventaja albacetense por 1-0, gol logrado por Eduardo

ARBITRO Y ALINEACIONES

Bajo las órdenes del colegiado valenciano, señor Gómez Esteve, que hizo un arbitraje discreto, los equipos se alinearon:

Callosa.—Ivars; Valle, Martínez y Hernández-Nicolas; Guzmán y Laureano; Patri. —que afortunadamente pudo alinearse, realizando un buen

calzados

La Palma

La Palma de los calzados

Saturnino López, 14

ALBACETE

partido, en la línea de sus últimas actuaciones— a la media hora de juego.

En la segunda parte, a los 20, Ferrándiz, extremo izquierdo del Callosa, obtenía el empate, al cabecear una falta sacada por Fuentes, y el partido entraba en una fase de emoción, pues los dos equipos buscaban con tesón la victoria.

Y se impuso la mejor clase de los albacetenses que tuvieron en el ardoroso bata-

JOYERIA GUARDIOLA-RELOJERIA

PRECISIO

MONTESA VALERO

Muelle, 4 ALBACETE

llar de su línea media y en la seguridad de su defensa, sus puntales más firmes.

Logró, Esparcia, a los 27 minutos, el segundo gol albacetense, en un fallo de Ivars, el portero local, que ayer tuvo una actuación bastante deficiente y, faltando cinco para terminar, Muñoz remataba el triunfo con un nuevo gol, al rematar, de cabeza, un corner sacado por Eduardo.

Y se consumaba la espléndida actuación del conjunto albacetense —ayer con camiseta azul para diferenciar el uniforme merengue de los locales—, con un triunfo que no admitía dudas, que confirmaba el excelente momento por que atraviesan sus hombres.

Albacete Balompié.—Salazar; Torrès, Mateo y Canito; Monroy y Colomer; Esparcia, Simón, Vicente, Muñoz y Eduardo.

Luis PARREÑO

BEBA GASEOSA

ZAFIRO

Milán

CAFETERIA

JOYERIA GUARDIOLA-RELOJERIA

PRECISIO

que nos conoce desde que nacimos, que sabe la vida y milagros de nuestra familia, con pelos y señales. Es esa persona, que a fuerza de estimarnos un poco es casi de nuestra familia. Anoche, no me preguntó por los míos; me dijo:

Se ha ganado en Callosa, ¿eh? Ahora lo que hay que hacer es ganar en Crevillente.

Definitivo. Hasta las personas ajenas a las inquietudes deportivas del Albacete

Garage ALBACETE

(Nueva empresa: TOMAS-VELASCO)

Engrase y lavado a presión-Lubrificantes

Aparcamiento autocares, camiones, automóviles y motos

Avd. Ramón y Cajal, 33
Teléfono 3260

ALBACETE

todo lo que se tiene, se sabe y un poquito más, para siquiera hacer sombra a un equipo local, que se crece bajo el aliento de los suyos. Por esto, la noticia del rotundo triunfo albacetense, que no ha dado resquicio a la más mínima discusión, viene a servir de confirmación de las esperanzas que se tienen

Balompié saben cual es el objetivo inmediato. Se sigue con apasionamiento la marcha del equipo en esta temporada. Y la victoria de ayer fue una victoria con impacto. Hasta la "señora Emilia"—de profesión sus chismes—tuvo ayer, tema nuevo con el fútbol. Se diga lo que se diga, con esto y pan, pesan la vida los españoles.

EL CUARTO TRIUNFO EN CAMPO FORASTERO

En ocho ocasiones ha salido el Albacete Balompié, en lo que va de temporada. Perdió en Alicante, contra el Hércules, y perdió también en Novelda, en ambas ocasiones por la mínima diferencia. Logró su primer punto "positivo" en Orihuela, con un empate, y venció en Águilas. Fue derrotado en Cieza y de esa fecha a esta parte han obtenido tres vic-



lar, técnico, y nos remitimos a los encuentros jugados contra el Hércules y el Atlético de Madrid, por no ir largo, y por otra parte, también sabe desprenderse en calidad para luchar con bravura, con tesón, con indomable espíritu. Así se logran las victorias en campo forastero, y el Albacete ha obtenido ya

AGENTE VENTAS

Empresa importante en Albacete necesita joven de 24 a 30 años, con sueldo y bonificación, que tenga presencia y don de gentes. Escribir a mano adjuntando fotografía e historial. Reserva absoluta. Devolvemos fotografía de no interesar. Escribir: Referencia 1.001: LA VOZ DE ALBACETE.

GASEOSA

ZAFIRO

DEPORTES

Primera División

El At. de Bilbao, que empató en Valladolid, iguala a "positivos", con el Real Madrid

El Español venció en Atocha y el Betis hundió más aún, a Las Palmas

Casi todos los encuentros de ayer se celebraron bajo la lluvia o nieve. Hubo el contraste de que mientras en casi todos los campos de la Península se jugaba con las dificultades del barro, en el Estadio Insular, Las Palmas y el Betis lo hacían bajo un sol espléndido. En Oviedo nevó durante el partido contra el Osasuna y en Madrid cayó agua-nieve y en otros puntos reinaba un frío intensísimo, tal como en San Sebastián.

El empate del Atlético de Bilbao en Valladolid le proporciona un "positivo" con el que iguala al "líder" Real Madrid. Esta y la derrota del Atlético de Madrid, en Sevilla, son las notas más interesantes en lo que respecta a la cabeza de la clasificación.

Para las últimas posiciones de la tabla es casi decisiva la derrota de Las Palmas, frente al Betis. El equipo isleño ya

se puede hacer cuenta que está en Segunda División. Su lastre de diez negativos le hacen ser un seguro aspirante. Su compañero más posible, de momento, es el Osasuna. La sorpresa se dio en Atocha, donde el Español derrotó a la Real Sociedad, lo que hace que los donostiarras pasen con su "menos cuatro" a la zona peligrosa.

La segunda vuelta de la competición va comenzando con interés.

MALA SUERTE DE LAS PALMAS

El partido entre Las Palmas y el Betis, que ha supuesto un nuevo tropiezo para el conjunto isleño, se ha desarrollado bajo una tónica emocionante. El equipo local ha tenido mucha desgracia, desperdiciando una ocasión de empatar, a última hora, con un penalty que falló Ricardito.

Los goles andaluces fueron logrados por Vila y

Rojas y el isleño por Larraz.

EL ELCHE A LA DEFENSIVA

El Elche jugó su encuentro contra el Barcelona con el propósito de liberarlo de no salir goleado, cosa que consiguió a fuerza de una táctica defensiva muy sólida, en la que el veterano César actuó de "cerrojo". El Barcelona dominó en los dos tiempos, logrando un gol en cada fase, obra de Kocsis y Suárez.

Los ilicitanos realizaron peligrosos contraataques.

EMOCION EN ZORRILLA

En el Campo de Zorrilla, el Valladolid y el At. de Bilbao jugaron un partido muy emocionante por las alternativas del marcador. Marcó en primer lugar el equipo bilbaíno por obra de Arieta, logrando el empate Aramendi; volvió a marcar Marcaida para el Atlético y empató definitivamente Benítez.

En la segunda parte no se marcaron goles.

VELOCIDAD EN EL ESPAÑOL

El Español desarrolló frente a la Real Sociedad un a táctica de precauciones defensivas, contraatacando con mucha velocidad.

En la primera parte marcó Recamán, de un tiro desde lejos y en la continuación Sastre.

La delantera donostiarras se mostró ineficaz. Le fue anulado un gol al equipo local, logrado por Azcárate.

BUEN PARTIDO EN CHAMARTIN

Cayó agua-nieve durante el partido Real Madrid-Valencia, pero sin embargo se vio buen juego por ambas partes.

Los tres goles se marcaron en la primera parte obra de Nuñez, el Valenciano y de Mateos y Didi, los madrileños.

El Valencia jugó un buen partido de marcaje, al Real Madrid se le anularon dos goles, justamente, logrados por Puskas y Mateos.

GRAN ENCUENTRO DEL SEVILLA

El Sevilla hizo ante el Atlético de Madrid un encuentro extraordinario jugado con un fútbol rapidísimo y bello, que desconcertó a los madrileños.

Los goles fueron marcados por Agüero y Szalay en el primer tiempo y Pereda, en el segundo. EL ZARAGOZA MERECE EMPATAR EN LOS CARMENES

En los Carmenes el Granada venció por la mínima al Zaragoza, en una excelente primera parte.

En la segunda el Zaragoza dominó al Granada haciéndose merecedor al

[Pasa a la pág. SEXTA]

Categoría Regional

Estrepitosa goleada del Madrigueras al Unionense

Venció el Almansa al Betis y el Hellín al Thader. El Maestranza perdió contra la Minera

La jornada en categoría regional, para los equipos albacetenses, dio la nota sensacional con la estrepitosa goleada conseguida por el Madrigueras sobre el Unionense, que alineó a un jugador menos en la primera parte y a dos, en la segunda. El campo estaba embarrado, pero los jugadores del Madrigueras pusieron todo su entusiasmo y realizaron una exhibición de eficacia y buen jugar. En la primera parte lograron

siete goles, obra de Santos (4), Palao (2) y Casimiro, y cinco en la continuación, marcados por Santos, Palao, Doni, Casimiro y Alfaro.

Fácil triunfo obtuvo el Almansa sobre el Betis de Alcantarilla, en un partido que resultó muy emocionante, en especial en la primera parte, que terminó con el resultado de 4-0, gol logrado por Amorós. En la continuación se impusieron los de "La Gloriosa" y marcaron otros dos goles, obra de Amorós y Carillo.

En Santa Ana, el Hellín realizó un buen partido, que terminó con la victoria del equipo local por cuatro dos.

Y en el Llano de Beal, el Maestranza jugó con mucho entusiasmo frente a la Minera, pero no pudo evitar la derrota por el resultado mínimo de uno cero.

Así fue la jornada para los equipos albacetenses en categoría regional.

La quiniela premiada

JORNADA	10
	enero
17	1960

I y II DIVISION	
Barcelona-Elche	1
R. Sociedad-Español	2
Sevilla-At. Madrid	1
Las Palmas-Betis	2
Oviedo-Osasuna	1
Valladolid-At. Bilbao	x
R. Madrid-Valencia	1
Granada-Zaragoza	1

Murcia-Badajoz	2
Extremadr.-Córdoba	1
S. Fernando-Tenerife	x
At. Almería-Mestalla	1
Levante-Plus Ultra	1
At. Ceuta-Mallorca	1

CHOPOS Canadienses

de dos años. Con más de cuatro metros de altura. Planta selecta

viveros y venta de plantas en: Salmerón de Abajo. LAS MINAS (Albacete) a 3 km. de la estación del F. c. de LAS MINAS.

Para informes y pedidos, pueden llamar, en días laborales y horas de oficina a los siguientes teléfonos: MURCIA: 12220 y 15585. ORIHUELA: 209. LAS MINAS: 8

y... ahora

juvenil cortefiel

en el blanco y negro



PL. CAUDILLO. 1
MAYOR. 14

CLASIFICACIONES

	I DIVISION									
	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.	+	-	
R. Madrid	17	11	3	3	50	17	25	+	7	
At. Bilbao	17	11	1	5	50	29	23	+	7	
Barcelona	17	10	1	6	47	14	21	+	5	
Sevilla	17	8	3	6	34	22	19	+	3	
Español	17	7	5	5	20	14	19	+	1	
At. Madrid	17	8	3	6	31	23	19	+	3	
Betis	17	8	3	6	24	30	19	+	1	
Oviedo	17	6	5	6	22	29	17	-	1	
Elche	17	7	3	7	23	32	17	-	1	
Valencia	17	6	4	7	23	21	16			
Valladolid	17	7	2	8	29	37	16	-	2	
Granada	17	6	3	8	19	31	15	-	1	
Zaragoza	17	5	4	8	28	32	14	-	2	
R. Sociedad	17	6	2	9	27	35	14	-	4	
Osasuna	17	4	2	11	22	43	10	-	6	
Las Palmas	17	3	2	12	10	41	8	-	10	

	II DIVISION (Grupo primero)									
	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.	+	-	
Santander	17	12	3	2	41	17	27	+	9	
Orense	17	9	6	2	35	20	24	+	6	
Colta	17	10	2	5	33	20	22	+	6	
Indauchu	17	9	2	6	38	29	20	+	2	
Sabadell	17	9	1	7	25	19	19	+	1	
Gijón	17	9	1	7	34	26	19	+	1	
Coruña	17	9	1	7	30	24	19	+	1	
Sestao	17	6	5	6	21	22	17	+	1	
Tarrasa	17	6	4	7	20	25	16			
Basconia	17	6	3	8	22	33	15	-	1	
Avilés	17	5	4	8	23	33	14	-	2	
Leonesa	17	6	2	9	29	35	14	-	2	
Baracaldo	17	4	5	8	30	35	13	-	3	
Condal	17	5	3	9	24	33	13	-	5	
Alavés	17	5	3	9	32	47	13	-	3	
Ferrol	17	3	1	13	28	51	7	-	9	

	II DIVISION (Grupo segundo)									
	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.	+	-	
Mallorca	17	7	7	3	19	12	21	+	3	
Levante	17	10	1	6	36	26	21	+	3	
R. Jaén	17	9	2	6	33	21	20	+	4	
Plus Ultra	17	5	10	2	40	29	20	+	4	
Rayo V.	17	9	2	6	31	19	20	+	2	
Córdoba	17	8	3	6	33	18	19	+	3	
A. Ceuta	17	7	4	6	18	18	18			
Huelva	17	6	5	6	27	33	17	-	1	
R. Murcia	17	5	6	6	21	22	16			
S. Fernando	17	6	4	7	29	30	16			
Cádiz	17	6	4	7	25	33	16	-	2	
Mestalla	17	7	1	9	26	25	15	-	1	
Tenerife	17	5	5	7	24	32	15	-	1	
Almería	17	4	5	8	18	33	13	-	5	
Extremadura	17	4	5	8	25	30	13	-	3	
Badajoz	17	4	4	9	23	36	12	-	6	

	III DIVISION (Grupo décimo)									
	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.	+	-	
Hércules	18	13	4	1	47	11	30	+	12	
ALBACETE	17	11	2	4	37	13	24	+	6	
Imperial	17	11	2	4	36	19	24	+	6	
Crevillente	16	10	3	3	35	23	23	+	9	
Orihuela	17	8	4	5	28	23	20	+	4	
Rayo Ibense	17	9	2	6	27	29	20	+	4	
Alicante	17	7	4	6	33	20	18			
Cieza	17	7	4	6	29	22	18			
Cartagenera	16	5	6	5	35	23	16			
Lorca	16	5	6	5	22	27	16	+	2	
Eldense	16	6	2	8	24	25	14	-	2	
Novelda	17	6	2	9	22	30	14	-	2	
Almeradi	16	3	3	10	22	36	9	-	9	
Aguilas	16	3	3	10	20	39	9	-	9	
Callosa	18	4	1	13	26	35	9	-	9	
Villajoyosa	17	1	2	14	13	49	4	-	12	

Gran temporal de nieve y frío en toda España

En Albacete la temperatura ha descendido a cinco grados bajo cero

Nevadas intensas en Madrid, Valencia, Cuenca y otras capitales

La primera nevada en Albacete

La ciudad amaneció blanca. En principio la nieve no alcanzó gran espesor, gracias a la lluvia que ayer cayó casi sin interrupción. Pero lo cierto es que Albacete ha quedado incluida en las poblaciones afectadas por el temporal.

Es la primera nevada de verdad. Decimos esto porque no ha mucho se "colocó" graciosamente un manto nevado en nuestros tejados, sin que los albacetenses se enteraran. Ahora sí, desde las siete menos veinte y hasta bien entrada la mañana nevó con ganas y fuerte y helado viento alcanzando en el campo un espesor de siete u ocho centímetros.

El aire tuvo su mayor intensidad a las ocho de la mañana, con un promedio de 75 kilómetros por hora y rachas de 80. Estos son datos facilitados por el Observatorio de la Base de los Llanos, a los que añadimos por nuestra observación de "peatón" que hace un frío intenso, habiéndose registrado a las once la temperatura de 5 grados bajo cero.

Continúa mientras tanto el cielo cubierto, como presagio de reanudación de la nevada.

Se reciben noticias de que ha nevado en casi toda la provincia, sin información de que se hayan producido incomunicaciones ni daños.

Gran nevada en Madrid

MADRID, 11.—Madrid ha amanecido cubierto por una capa de nieve de 25 a 30 centímetros de espesor. Desde las primeras horas de la noche hasta las siete y media de la mañana no ha cesado de nevar y el frío continúa siendo muy intenso. Las caídas han sido numerosas y más de treinta personas han tenido que ser asistidas, hasta el momento en las Casas de Socorro de lesiones de poca importancia.

Dentro del casco urbano no se han registrado averías en los servicios telefónicos pero el servicio de conferencias tiene demoras importantes y algunos cables y postes han sufrido daños de consideración en las zonas montañosas. Los ferrocarriles circulan si bien los trenes llevan retrasos que oscilan entre los 30 minutos y la hora y media.

Los trenes de transportes urbanos, especialmente de autobuses y trolebuses se han visto muy afectados y han tenido que cambiar sus itinerarios ligeramente al objeto de evitar las pendientes demasiado fuertes que estaban cubiertas de nieve helada. Muchísimos productores han llegado tarde a sus trabajos debido a estas circunstancias.—Cifra.

Nevada «difícil» para el Ayuntamiento de Madrid

MADRID, 11.—Madrid tiene sobre su suelo una nevada difícil, de las que dan guerra al Ayuntamiento. La precipitación no ha sido muy copiosa, se han producido sin embargo con las agravantes de nocturnidad y una temperatura de cinco grados bajo cero que ha convertido las calles en auténticas pistas de hielo. Esto ha hecho muy difícil el tránsito rodado, sobre todo en las primeras horas de la mañana.—Cifra.

300 personas han sufrido caídas en Madrid

MADRID, 11.—Unas 300 personas han sufrido caídas durante la mañana de hoy a consecuencia de la nevada, 90 de ellas han precisado la asistencia facultativa.—Cifra.

Los días más fríos de los dos últimos años en Leon

LEON, 11.—Ayer y hoy han sido los días más fríos de los últimos años. El termómetro marcó esta madrugada 8 grados bajo cero, a las 6'40 y ayer no subió de los 2'5 grados sobre cero. La media de ayer fué de un grado bajo.—Cifra.

Nieva en Valencia

VALENCIA, 11.—Reina un frío intensísimo en esta capital, donde ha nevado en las primeras horas de la mañana. Luego ha llovido y a partir de las doce y cuarto ha vuelto a nevar con bastante intensidad, precipitación que continúa y que empieza a cuajar en las calles a pesar de la humedad.

Se tienen noticias de que nieva en toda la provincia.—Cifra.

La nevada se inició ayer en Pamplona

PAMPLONA, 11.—El temporal de nieve iniciado ayer se ha recrudecido y al mismo tiempo el frío es muy intenso. A las diez de la mañana el termómetro ha marcado

cinco grados bajo cero, siendo la helada más fuerte y apareciendo endurecidas incluso las orillas del río Arga. Cifra.

En Barbastro

BARBASTRO (Huesca), 11.—Se ha iniciado el temporal de nieves, siendo el espesor ya de 15 centímetros. Continúan las precipitaciones.—Cifra.

Nieve en Villena

VILLENA, 11.—Después de varios meses de tiempo magnífico, esta madrugada ha descendido bruscamente la temperatura y a las diez de la mañana empezó a nevar con gran intensidad. En algunos puntos el espesor es ya de 30 centímetros y sigue nevando a mediodía con mayor intensidad.—Cifra.

Treinta centímetros de espesor en La Roda

LA RODA (Albacete), 11.—Desde las primeras horas de la madrugada nieva con intensidad sobre toda la comarca habiéndose alcanzado el espesor de la nieve más de 30 centímetros. Están interrumpidos todos los servicios públicos de la zona. A mediodía, seguía nevando con la misma intensidad.—Cifra.

En Cuenca se registra la mayor nevada desde 1945

CUENCA, 11.—Una intensa nevada está cayendo desde la una de la madrugada. A las ocho y cuarto de la mañana descargó un gran pedrisco sobre la ciudad y se teme haya producido daños importantes en los campos. Está interrumpido el tránsito rodado pues la nieve alcanza una altura de 15 centímetros. A mediodía seguía nevando.

Desde 1945 no se ha registrado otra nevada tan importante como la actual.—Cifra.

12 grados bajo cero en la Granja

LA GRANJA DE SAN ILDEFONSO, 11.—Sigue la precipitación de nieve con gran ventisca a pesar de la baja temperatura, ya que el termómetro marca a mediodía 12 grados bajo cero.—Cifra.

En Segovia

SEGOVIA, 11.—Ha cambiado bruscamente el tiempo y cayó una intensa nevada que a mediodía alcanza unos 10 centímetros de altura sobre el pavimento.

Continúa nevando y la temperatura ha descendido hasta los 8 grados bajo cero.—Cifra.

Resultados de los partidos jugados ayer

I DIVISION
Barcelona, 2; Elche, 0
R. Sociedad, 0; Español, 2
Sevilla, 3; At. Madrid, 0
Las Palmas, 1; Betis, 2
Oviedo, 2; Osasuna, 1
Valladolid, 2; A. Bilbao, 2
R. Madrid, 2; Valencia, 1
Granada, 2; Zaragoza, 1



II (Grupo primero)
Tarrasa, 0; Santander, 0
Coruña, 1; Sabadell, 0
Baracaldo, 2; Celta, 0
Condal, 1; Sestao, 1
Basconia, 5; Ferrol, 0
Indauchu, 2; Leonesa, 0
Orense, 3; Gijón, 0
Avilés, 4; Alavés, 0

II (Grupo segundo)
R. Murcia, 1; Badajoz, 3
Extremadura, 2; Córdoba, 0
Rayo Vallecano, 2; Cádiz, 1
San Fernando, 1; Tenerife, 1
At. Almería, 4; Mestalla, 0
R. Huelva, 1; Jaén, 1
Levante, 4; Plus Ultra, 3
At. Ceuta, 1; Mallorca, 0



III DIVISION
(Grupo décimo)
Eldense-Almoradi (Suspdo.)
Orihuela-Aguilas (Suspdo.)
Creventente-Alicante (Spdo.)

Novelda, 1; Cieza, 0
Callosa, 1; ALBACETE, 3
Hércules, 4; Imperial, 1
Rayo, 2; Villajoyosa, 0
Lorca-Cartagenera (Supdo.)
(Grupo décimocuarto)

VILLARROBLEDO, 3, Calvo Sotelo, 0
Manufacturas, 1; Aranjuez, 2
Emeritense, 3; Carabanchel, 0

Alcázar, 0; Getafe, 0
Toledo, 3; San Lorenzo, 3
Leganés, 2; Manzanares, 1
Guadalajara, 2; D. Benito, 2
Manchejo, 3; Madrileño, 2

CATEGORIA REGIOEAL MURCIANA

Almansa, 3; Betis, 0
Madriguera, 12; Unionense, 0
Hellín, 4; Thader, 2
Minera, 1; Maestranza, 0

Primera División

(Viene de la pág. QUINTA) empate, pero su delantero se mostró ineficaz. Los goles del Granada fueron marcados por Arsenio y Ramírez. El del Zaragoza lo marcó el defensa granadino Mingo, en su propia meta. **JUSTA VICTORIA DEL OVIEDO**

En el "Carlos Tartiere", bajo una gran nevada, el partido Oviedo-Osasuna tuvo mucha emoción con juego de calidad. Venció el equipo local justamente.

Los goles fueron marcados por Hermes González y Sánchez-Lage, de penalty, en el primer tiempo y por Marañón, el del Osasuna, en el segundo.

Se ha creado en nuestra capital el «Club Ciclista Albacete», de Educación y Descanso

Nuestra primera autoridad ostentará la presidencia de honor

Recientemente se ha constituido en nuestra capital la primera sociedad ciclista, que, bajo el amparo de la Obra Sindical Educación y Descanso, comenzará a funcionar dando cauce a la gran masa de aficionados de Albacete y su provincia a este deporte.

Indudablemente su creación ha sido un gran acierto, ya que de esta forma las pruebas ciclistas serán mucho más numerosas y con ello se han de conseguir magníficos frutos en nuestra prometedora "cantera" de jóvenes valores.

La sociedad, que llevará el nombre de "Club Ciclista Albacete", de Educación y Descanso, está encuadrada en la Federación Regional Murciana de Ciclismo y ha sido constituida bajo los preceptos federativos y con la necesaria autorización gubernativa.

En la primera junta se acordó por unanimidad nombrar presidente de honor al Excmo. señor don Santiago Guillén Moreno, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, que en todo momento ha demostrado su

carino con los deportes albacetenses, a los que ha prestado su valioso concurso y aliento.

La Junta ejecutiva de la sociedad ha sido formada bajo la presidencia de don Precioso Roldán González, siendo vicepresidentes don Ignacio Valero Romero y don Bernardino Manuel Mujeriego Izdo Moraga Sáiz.

Para el cargo de secretario ha sido nombrado don Antonio Sánchez García; tesorero, don Francisco Tornero Castillo, y vocales los señores don José Fernández Martínez; querido; don Juan Verdú Alfaro; don Emilio Belmonte Moreno; don Esteban Fideu García; don Luis Parreño Maldonado; don Alfredo Ruiz Benítez; don Andrés Marín Martínez; don Antonio Argudo González y don Alfonso Escrivano Zamora.

El domicilio social está establecido provisionalmente en la secretaria de la Obra Sindical "Educación y Descanso", a donde habrán de dirigirse los corredores que, simpatizando con esta sociedad, quieran solicitar su inscripción como socios.

TOROS Y TOREROS

CHARLA EN LA PEÑA TAURINA PEDRÉS

Su presidente, señor Aparicio Albiñana, hablará sobre la vuelta de Pedrés a los toros

El próximo domingo, día 16 del corriente mes, a las once de la noche, ocupará la tribuna de la Peña Taurina Pedrés, su presidente, don José Aparicio Albiñana.

El tema sobre el que hablará el señor Aparicio Albiñana es éste:

«Vuelve Pedrés a los toros? Inútil decir la trascendencia taurina de este acto, ya que además de lo que en él pueda decir el señor Aparicio Albiñana, tendrá el gran atractivo de que al mismo asistirá personalmente Pedro Martínez "Pedrés", quien, terminada la charla del presidente de la Peña, hará

unas claras y categoricas manifestaciones sobre su vuelta al torero, manifestaciones que se complacerá hacer, dando la primicia de las mismas a su pueblo, ante los periodistas de Prensa y Radio de su tierra, y en su casa, con toda su familia taurina, que eso es la Peña "Pedrés".

También ha prometido asistir a esta charla don José Flores Cubero (Camará hijo).

Como de costumbre, a este acto podrán asistir los socios numerarios y honorarios, sus familiares mayores de 16 años y aquellas personas que soliciten y obtengan una invitación especial.

LABORATORIO FARMACEUTICO
Importante precisa representante para venta de especialidades farmacéuticas, preferible con moto o coche.
Escribir de puño y letra indicando edad y referencias al número 9679, Vergara, 11. BARCELONA.